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Formalia

Protokollführung: Vorstand (C)
Sitzungsleitung: Vorstand (L)
Beschlussfähigkeit: Da es sich um eine digitale Sitzung handelt, wir nachfolgend per Umlaufver-

fahren abgestimmt.
Anwesende: Regenbogen, Hochschulpolitik, Kommunikation und Wissenssicherung, Umwelt, Vor-

stand(C), Vorstand(D), Vorstand(J), Vorstand(L), Präsidium
Gäste: Keine.
Unbesetzte Referate Außenreferat, Datenschutz, Kulturreferat, Tierrechte
Annahme des Protokolls vom 12.06.2020: Ohne Anmerkungen angenommen.

Anmerkungen zur TO:

• Keine.

Berichte

Antidiskriminierung

• kann heute nicht. Es gibt auch nichts Neues.
• heute beim Vernetzungstreffen Awareness des AK ErstiwochenKritik der AGeSoz

BIPoC*

• Nicht anwesend.

Gender

• Nicht anwesend.

Regenbogen

• nicht viel neues, sind nacher auch bei dem Vernetzungstreffen Awareness des AK Erstiwo-
chenKritik der AGeSoz
– das findet über Zoom statt

• Bitte, dass nach der tollen Aufräumaktion noch die Müllsäcke aufgeräumt werden

Studieren mit familiären Verpflichtungen

• Nicht anwesend.

Studieren ohne Hürden

• heute beim Vernetzungstreffen Awareness des AK ErstiwochenKritik der AGeSoz
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Erasmus und Auslandsstudium

• Nicht anwesend.

Gegen Antisemitismus

• Hauptref. muss wieder arbeiten

• Vorträge von Konstantin Nowotny und Tina Sanders sind weiterhin in Planung, wir planen
auch weitere

• Morgen ist eine Demo von Pax Christi, Cafe Palestine und anderen ähnlichen Gruppen gegen
die Annexion des Westjordanlandes durch Israel. Wir haben zu den Gruppen was geschrieben
und einzelne werden zur Dokumentation zur Demo gehen.

Gegen Faschismus

• durch Lohnarbeit verhindert heute, sorry
• Orga für Tina Sanders Vortrag zu Antisemitismus und Fußball läuft, voraussichtlich 30.7.,

Fanprojekt Freiburg ist als Mitveranstalter dabei
• Maulwurfsarbeit V Broschüre der associazione delle talpe liegt im AStA aus, gönnt euch

Hochschulpolitik

• Gestern mit der AG gesprochen, da sie uns aufgrund fehlender öffentlicher Kommunikation
bezüglich der SWFR Geschichte outgecalled haben. (siehe Diskussionstop)

• Leitfaden für Zoom Meetings wurde verschickt

Kommunikation und Wissenssicherung

• nichts neues

Lehramt

• Nicht anwesend.

Politische Bildung

• Nicht anwesend.

PR

• Nicht anwesend.

Presse

• Entschuldigt wegen Seminar
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Sozialreferat

• Nicht anwesend.

Umwelt

• nichts neues

Vorstand

• Die Nähmaschine im Konf2 beaugapflet, ausprobiert, verflucht.
• Corona JF vom 23.06.

– Hörsaalöffnung soll anlaufen wird aber zwischen den Dezernaten hin- und hergeschoben
– UB geht hoch auf 175 Personen pro Timeslot
– Die Mensaöffnung letzte Woche lief gut an mit großer Nachfrage; ab dieser Woche gibt’s

Essen 2 go
– Das Libresso soll auch im Laufe der nächsten 2 Wochen wieder öffnen
– Regelstudienzeitverlängerung ist mittlerweile Gesetz

• Erfreuliches Update zu unserer Festplatte:
– Wir haben eine Erklärung bekommen, dass das Bundesamt für Verfassungsschutz,

das Bundeskriminalamt und die Bundespolizei die Maßnahme zur Dekryptierung der
verschlüsselten Festplatte eingestellt haben und sämtliche Sicherungskopien rückstandslos
gelöscht haben.

– Das ist für uns ein großer Erfolg. Die Klage läuft nun schon drei Jahre und das was wir
gefordert haben wird uns endlichzugestanden.

– Vermutlich ist den Ämtern das Risiko zu groß geworden in den gerichtlichen Prozessen
ihr Vorgehen als rechtswidrig erklärt zu bekommen

– Zu klären bleibt nun die Frage der Prozesskosten. Die Gegenseite wird argumentieren,
dass von Ihrer Seite alles rechtmäßig war und wir werden dagegen argumentieren. Wir
halten Euch auf dem Laufenden.

StuRa-Präsidium

• Nichts neues, beste Grüße aus Deutschlands Partyhauptstadt Stuttgart

Raumanträge

Auch in der kommenden Woche wird die Republik im eisernen Griff Coronas gefangen sein, dem
gleichen Griff, der auch unsere Türen fest geschlossen hält.

Finanzanträge

Initiative zur Förderung der sportlichen Aktivitäten der Studierenden

Antragssteller*innen: Referat für Kommunikation und Wissenssicherung
Betrag: 344,63 €
Budget Beantragt sind 344,63 € aus dem Mobiliarbudget, in diesem befinden sich noch 3.000,00€

von 3.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.21).
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Erklärung: Das Landeshochschulgesetz überträgt der Verfassten Studierendenschaft in §65 (2)
die Aufgabe der Förderung der sportlichen Aktivitäten der Studierenden. Leider ist in diesem
Bereich in den letzten Jahren kaum etwas passiert, weswegen wir es uns zur Aufgabe gemacht
haben, ein Angebot für sportliche Aktivitäten zu ermöglichen. Dieser Antrag soll den Anfang
einer größeren Initiative darstellen, wodurch den Studierenden ein sportliches Angebot zur
Verfügung gestellt wird.
Zu Beginn der Initiative haben wir uns für zwei Anschaffungen entschieden: Einen höhenver-
stellbaren Basketballkorb mit Ständer und einen Tischkicker.
Die Entscheidung für diese zwei Anschaffungen wurde getroffen, da Basketball eine sehr
aktive Sportart ist, die sowohl Ausdauer als auch Koordination trainiert und Tischfußball
die Präzessionsfähigkeit, sowie die Hand-Augenkoordination fördert. Zusätzlich können beim
Tischkicker Menschen, die bei anderen sportlichen Aktivitäten in ihren Bewegungsmöglichkei-
ten eingeschränkt werden, dadurch auch an sportlichen Angeboten partizipieren

Diskussion:

• keine Fragen, nur stillschweigende Zustimmung
• der Antrag wird im Umlaufverfahren abgestimmt.

Abstimmung 1:

j n e Ergebnis:
14 0 0 Es wurden 344,63€ bewilligt.

Planung und Diskussion

Eine neue Nähmaschine?

Beschreibung

Ein Teil des Vorstandes hat sich kürzlich mit der Nähmaschine des AStA auseinandergesetzt.
Das Modell ist etwas älter (vmtl. aus den späten 80ern, frühen 90ern des letzten Jahrhunderts),
entsprechend wenig Dokumentation (Handbuch, Wartungsanleitung) findet sich dazu online. Es
war frustrierend. Die Funktionsweise ist prinzipiell gegeben, eine Naht will sie trotzdem nicht
hinbekommen.

Die hier zu erörternde Frage ist nun: Möchten wir versuchen, diese Nähmaschine mit einer profes-
sionellen Wartung am Leben zu halten (oder wiederzubeleben) oder soll sie ersetzt werden?

Diskussion

• der Vorstand würde sich tendenziell damit beschäftigen, diese wieder funktionsfähig zu machen
– dies findet keinen Wiederspruch, sondern stillschweigende Zustimmung

Öffentliches Statement zu SWFR Beschäftigten

Beschreibung

Die AG hat uns auf Facebook öffentlich outgecalled, dass wir uns nicht eindeutig hinter die
entlassenen Studis beim SWFR stellen würden. Wir sollte da mal öffentlich Stellung beziehen.
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Diskussion

• grundsätzlich gibt es die Bereitschaft sich da zu positionieren
• es gibt die Position, dass das für die Studierenden absolut doof ist, es aber fragwürdig ist, ob

das SWFR sich wirklich falsch verhalten hat, gerade weil noch 3 Monate Lohn gezahlt wurde
+ Urlaubsgeld. Daher vielleicht kein SWFR-Bashing, auch weil das gute Gründe hatte, aber
man kann sich ja trotzdem positionieren

• vielleicht den Fokus mehr auf die Not der Uni, als auf (theoretisches oder tatsächliches)
Fehlverhalten des SWFR hinzuweisen

• es gibt die Bereitschaft da also was zu schreiben, HoPo und Vorstand kooperieren da mal

Sonstiges

Lounge aus Paletten selbst bauen oder fertig kaufen

Die Lounge im Innenhof hat ihre Lebenserwartung deutlich sichtbar überschritten, Ersatz soll her.
Es steht die Überlegung im Raum, sich selbst durch eigener Hände Arbeit zu verwirklichen indem
man eine neue Lounge aus Paletten selbst baut. Das Sekki hat dankenswerter Weise bereits beim
Möbellager angefragt, ob dort Paletten vorhanden sind - leider nein.

Diskussion

• grundsätzlich sind Paletten ganz cool, aber kostenlos bekommt man die selten. Wenn wir eh
schon Geld ausgeben, dann doch einfach gleich gescheite Möbel kaufen.
– dies findet Zustimmung

• für den Innenhof sind die tendenziell auch sehr unsinnig, weil die sehr unhandlich sind.
Außerdem sind Paletten-Möbel sehr instabil und hipster.

AStA-Termin

Obwohl es einen neu-erdoodelten Termin gibt und wir gesagt haben, dass ins Pad geschrieben
werden soll, tun das viele Referate immer noch nicht.

• Der Vorstand schreibt nochmal alle Referent*innen an, die entschuldigt sind, und verweist
auf die schrieftliche Berichtspflicht hin.

• VIelleicht müssen wir auch nochmal auf die Referate reagieren, die auch nicht entschuldigt
sind.
– Auch hier könnte der Vorstand ja noch einmal Mails schreiben und das Gespräch suchen,

sollte das nicht helfen, muss nochmal eine Diskussion über Abwahlanträge geführt werden.

Termine

26.06.2020 20 Uhr, Online Zur Genese von Verschwörungstheorien. Onlinevortrag mit Konstan-
tin Nowotny

ENDE: 14:49 Uhr
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